



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 186
14 de abril de 2016

Facultad de Ingeniería, Ciencias Físicas y Matemática recibió a sus estudiantes

El ingeniero César Morales, subdecano de la Facultad de Ingeniería, Ciencias Físicas y Matemática de la Universidad Central del Ecuador, visitó las aulas para dar la bienvenida a estudiantes y docentes, en el primer día de clases del ciclo académico 2016- 2016.

En la visita, el señor subdecano constató que los docentes realizaron una introducción sobre la materia, la metodología de evaluación, la entrega y análisis de los contenidos de los sílabos.

Deli Bravo, docente de los cursos de segundo, tercero y cuarto nivel de la Carrera de Diseño en Ingeniería Industrial expresó que se busca que los estudiantes aprendan las técnicas y la parte metodológica necesaria para solucionar problemas a través del diseño. Luis Felipe Borja, director de la Carrera de Ingeniería en Computación Gráfica, como docente de las asignaturas de dispositivos móviles, optativa 3 y programación web, indicó que en su clase inicial preparó un trabajo para la elaboración de los estudiantes. Entregó la bibliografía y herramientas virtuales, a fin de facilitar el estudio.

Sofía Sandoval, en calidad de estudiante del primer semestre de la Carrera de Diseño Industrial expresó que su percepción es que los docentes están preparados y son estrictos, "ya pusieron los puntos claros sobre las tareas y calificaciones y si nos esforzamos, todos podemos pasar al siguiente semestre". Dijo estar honrada y orgullosa de ser estudiante de la Universidad Central del Ecuador. **N.S**

